

40 Jahre Stiftung Alters- und Pflegeheim Nidwalden

40 Jahre Wohnheim Nägeligasse

40 Jahre im Dienste des Mitmenschen

WOHN
HEIM



NAGELI
GASSE
STANS

Weihnachts- und Neujahrs- aktion 2007/2008

Ein gutes Gefühl, für Menschen da zu sein, die auf Begleitung, Betreuung und Pflege angewiesen sind.

Eine Leistung, die sich sehen lässt!

Seit 1967 betreut und pflegt die Stiftung Alters- und Pflegeheim Nidwalden Bewohnerinnen und Bewohner im Wohnheim Nägeligasse in Stans. In diesem Zeitraum wurden 1.3 Millionen Pflegetage geleistet und rund 5'000 Nidwaldnerinnen und Nidwaldner aus den 11 Gemeinden konnten ihren Lebensabend in vertrauter Wohnumgebung verbringen, verbunden mit einer guten medizinischen Versorgung sowie einer liebevollen Begleitung, Betreuung und Pflege.

Jeder Beitrag ist einzigartig!

Mit Ihrer Spende, die wir im Nidwaldner Wochenblatt publizieren werden, unterstützen Sie im kommenden Jahr unsere Bewohnerinnen und Bewohner, welche für einen abwechslungsreichen Alltag im Wohnheim sorgen werden. Ein herzliches Dankeschön im Namen der Bewohnerinnen und Bewohner, der Betriebsleitung und aller Mitarbeitenden sowie des Stiftungsrates.



Platznahme der Hf-Bewohnerinnen im 2007. Bewohnerinnenflug an den Sommerferien mit einem feinen